

## **El mal uso de la inteligencia artificial pone en riesgo la privacidad: Del Río Venegas**

- El INAI es la institución facultada para sancionar el mal uso de los datos personales en el sector privado, destacó la Comisionada Norma Julieta del Río Venegas.

Las personas que consideren que su privacidad ha sido vulnerada por inteligencia artificial pueden presentar una denuncia ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), afirmó la Comisionada Norma Julieta del Río Venegas.

“En el INAI nos dedicamos a castigar la vulneración de datos. Aún no hay ley que regule la inteligencia artificial pero nos basamos en la ley de datos personales” expuso Del Río Venegas al impartir la conferencia “Privacidad y tecnología en la era de los jóvenes”, en el 43° aniversario del Instituto Tecnológico de Zacatecas.

Explicó que la inteligencia artificial es una herramienta capaz de redactar una tesis completa con la información que encuentra en las bases de datos disponibles en internet, por ello es importante que se establezcan regulaciones adecuadas para prevenir posibles violaciones a la privacidad.

La Comisionada del INAI destacó que en México el INAI es la única institución facultada para sancionar el mal uso de los datos personales en el sector privado. Si alguien considera que su privacidad fue vulnerada por este tipo de tecnología pueden presentar una denuncia ante el Instituto.

Del Río Venegas invitó a la población a reflexionar sobre el uso que se dará a sus datos personales antes de compartirlos, con el objetivo de reducir el riesgo de vulneraciones a su privacidad y seguridad.

“Muchos comercios nos piden nuestros datos y los damos, pero nunca preguntamos sobre el aviso de privacidad, que es donde dicen qué tratamiento le darán a sus datos personales”, dijo.

Del Río Venegas dijo que el INAI continuará trabajando para garantizar los derechos de acceso a la información y de protección de los datos personales a pesar de las amenazas de desaparición que enfrenta este Instituto.

“Hay alguien que no quiere que se defiendan los datos personales y que tengamos información en este país, pero mientras exista el INAI seguiremos defendiéndolos”, concluyó.